



El 19 de septiembre una familia en el estado de Puebla, en México, celebraba el bautizo de su segunda hija, que tenía dos meses de edad, cuando inició el terremoto de magnitud 7,1 y la cúpula del templo cayó sobre los presentes.

El derrumbe de la Iglesia de Santiago Apóstol en Atzala provocó la muerte de unas 12 personas, entre las cuales se encuentran la bebé Elideth, su hermana, su madre, su madrina y un regidor local de nombre Jacinto Roldan Capistrán.

Graciano Villanueva, el padrino de Elideth, fue uno de los que logró salvarse de la tragedia junto con el párroco y el sacristán del templo.

Villanueva dijo al diario El Universal que en el terremoto perdió a su esposa, que era la madrina de la bebé; a su hija, a su yerno y a sus dos nietas. “Nada más quedo yo de mi familia”, contó.

Por su parte, un pariente de Graciano dijo que las víctimas fallecieron mientras oraban y que por lo tanto “no queda otra que resignarse a la voluntad del Señor”.

Después del sismo, los pobladores de Atzala trabajaron toda la noche para rescatar los cuerpos que yacen bajo las ruinas del templo del siglo XVII.

Esta mañana se colocó en féretros los cuerpos que lograron sacar y escribieron sus nombres en ellos. Decenas de personas se acercaron para rezar y depositar ofrendas florales.

El periódico El Sol de Puebla informó que, tras la caída de la cúpula de la iglesia, tres personas heridas fueron llevadas a un hospital y que aún hay dos que todavía no han sido rescatadas.

En la noche del 19 de septiembre, el día del terremoto, la Arquidiócesis de Puebla difundió un comunicado donde expresaba su pésame por los que fallecieron en la iglesia.

“Lamentamos profundamente los fallecimientos ocurridos a causa del sismo, especialmente de las ocho personas que murieron (hasta ese momento) a causa del derrumbe del templo en Atzala, Chietla; y tres en Jolapan”, señala el texto.

La Arquidiócesis de Puebla señaló en un comunicado difundido este miércoles que hay 163 templos dañados en su jurisdicción, incluyendo la Iglesia de Santiago Apóstol.

Además hicieron un llamado a “guardar la calma, a estar atentos a las indicaciones de las autoridades, ser solidarios con quien nos pida ayuda y no arriesgar nuestra vida y la de los demás innecesariamente”.

Este miércoles a las 4:00 p.m., hora local, los Obispos Auxiliares de Puebla, Mons. Rutilo Felipe Pozos Lorenzini y Mons. Tomás López Durán, celebraron en Atzala una Misa de exequias por los fallecidos en la Iglesia de Santiago Apóstol.

Hasta la fecha, el terremoto de 7,1 grados en escala de Richter ha dejado más de 200 muertos en todo el país, de los cuales 43 fallecieron en el estado de Puebla, uno de los más afectados.

Si desea colaborar con los damnificados de Puebla, Cáritas y el Banco de Alimentos Cáritas de Puebla repartirán alimentos, artículos de higiene personal y pañales.

Para comunicarse con ellos puede llamar a los siguientes números:

Banco de Alimento Cáritas Puebla – Tel. 2886161.

Cáritas Puebla – Tel. 2117330.

Comisión Diocesana de Pastoral Social – Tel. 4080505